



Portrait

MAGALIE, 44 ANS

CONCEPTEUR-DÉVELOPPEUR
INFORMATIQUE

chez

Plurial Novilia 

Groupe ActionLogement

SON PARCOURS

Titulaire d'une Maîtrise en Informatique de Gestion, Magalie intègre la société JVS-Mairistem en 1997 en tant qu'Analyste-Programmeur. Ne se destinant pas forcément à une carrière dans l'Informatique, elle s'y épanouit et décide alors de poursuivre dans ce secteur. En 2001 elle rejoint le service **Systemes d'Informations** de L'Effort Rémois où elle occupe le poste de Concepteur-Développeur Informatique.

CE QU'ELLE AIME LE + DANS SON MÉTIER

- > Le côté très concret, la structure et la logique propres à l'informatique et à la programmation
- > La réflexion sur la mise en place de solutions pratiques et adaptées pour tous les utilisateurs
- > Les projets qui évoluent avec leurs besoins
 - > L'autonomie sur les projets

POURQUOI LE LOGEMENT SOCIAL ?

“

J'y vois un parallèle avec l'Informatique. C'est concret et l'innovation y tient une place majeure et fondamentale.

”

UNE JOURNÉE TYPE POUR MAGALIE

Les journées de Magalie sont cadencées par les grandes étapes du déroulement d'un projet informatique : analyse du besoin, développement, phase de test, rédaction des procédures à destination des utilisateurs, et enfin livraison.

PLURIAL NOVILIA EN 3 MOTS



Modernité

Créativité

Numérique

LE PROJET DONT ELLE EST LE + FIÈRE

 Les développements suite à la réforme du système d'attribution des logements sociaux

PARCE QUE

Ce projet répondant aux nouvelles exigences de la loi a été mené dans les temps, en transversalité avec le service Locations.

SA VISION DE L'HABITAT DE DEMAIN

“

Un habitat intégrant davantage les nouvelles technologies, au service de la sécurité des habitants dans nos villes.

”